
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass ein geeigneter Wahlraum als Ersatz für 
die Mühlenhofschule gefunden wurde. Der Wahlraum wird im DRK-Gebäude in der Schüt-
zenstraße eingerichtet. Somit sind jetzt alle Wahlräume barrierefrei zu erreichen. 
 
Ferner informiert Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras über einen Termin mit der Konzernbe-
vollmächtigten der Bahn, bei dem es um die Beseitigung der Missstände am Bahnhof 
gehen wird. Das Gespräch soll am 12.04.2018 stattfinden. 
 
Herr Stadtrat Kubiak berichtet, dass in Bezug auf den Neubau des Technikums die Errich-
tung in Modulbauweise geprüft wurde. Er kündigt für die Ratsversammlung am 27.03.2018 
eine entsprechende Vorlage - vermutlich als Dringlichkeitsvorlage - an. 
 
Ratsherr Kühl fragt nach, was es mit einer Einwohnerfrage eines Herrn Steffen  
(Taxiruf) auf sich habe. Frau Stadtpräsidentin Schättiger bestätigt, dass eine Anfrage zum 
Thema „Gutachten zur Tarifgestaltung im Taxi-Gewerbe“ eingegangen sei. Da es dabei um 
eine Aufgabe zur Erfüllung nach Weisung und somit nicht um eine Selbstverwaltungsangele-
genheit gehe, sei die Frage für die Einwohnerfragestunde im Rahmen der Ratsversammlung 
nicht zugelassen worden. Dem Fragesteller solle seitens der Verwaltung geantwortet wer-
den. 
 
 
 


